

Stellungnahme

Eingebracht von: Schaffer, Andreas

Eingebracht am: 10.10.2018

Sehr geehrte Damen und Herren!

Bisher hätte ich mich als Sportschütze bezeichnet. Immerhin schieße ich mehrere nationale Bewerbe im Jahr und trainiere regelmäßig im Verein. Da dieser jedoch nur ca. 30 Mitglieder hat soll ich meinen Sportschützenstatus verlieren? Das kann und will ich nicht akzeptieren!

Ich bitte Sie daher inständig diese ominöse "100" Mitgliederzahl zu streichen.

Außerdem ist es an der Zeit die VSRF aus der Kat A in Kat B zu stecken. Es gibt schlichtweg keinen Grund weshalb diese dort verbleiben sollten. Zumal es ja auch sportliche Disziplinen gibt die mit diesen Waffen bestritten werden können.

Hochachtungsvoll,
Andreas Schaffer